

羽生市 スポーツ推進委員 だより

発行：羽生市スポーツ推進委員会 広報部会
住所：羽生市東9丁目1番地1
羽生市教育委員会 生涯学習部
スポーツ振興課
TEL：048-563-0150
平成30年10月発行

スポーツがしたい！！！！

そんなあなたをサポートするのが、

私たち **スポーツ推進委員** です！



スポーツ推進委員とは...

スポーツの実技指導を行うとともに、羽生市のスポーツ事業を「推進」し、スポーツをとおして行政と市民をつなぐ **コーディネーター** です。



- ☆市民のみなさんが、楽しくスポーツをするお手伝いをします。
- ☆市で開催される楽しいスポーツイベントをみなさんに紹介します。
- ☆研修会などに参加し、自らも学び、推進委員としての活動につなげます。

そんな私たちが、**35人**の羽生市スポーツ推進委員です。よろしくお願いします！！

平成30年度埼玉県スポーツ推進委員協議会 功労者表彰

平成30年度北埼玉地区スポーツ推進委員連絡協議会 7ロック研修会

これからも
推進委員
を引っ張っ
ていってほ
しいどん！



田村 和代（羽生）



発表者 鈴木 政幸（手子林）

他の市のこ
とも聞けて、
とても勉強
になった
ぜ！



2019 ラグビー-ワールドカップ目前ということで



「ラグビーって、
激しいスポーツ」
「ぶつかりあって、
かなりハード・・・」
そんなイメージを
お持ちでは？
そんなあなたでも、
ラグビーの面白さに
気軽に触れられる
それが、
「パスラグビー」なのです！

【ニュースポーツ出前教室】 「パスラグビー」で ラグビーに親しんでみませんか！

今年も各地区で「出前教室」としてパスラグビーを体験できます。みなさん！ぜひご参加ください。出前教室の日時等は、4面に掲載しております。ご確認ください。

ルールは簡単！
バスケットボールコートの中ほどで行います。
1チーム3～5人。途中のメンバーチェンジは自由です。
前後半3分（ハーフタイムの休憩1分）
ボールは、ソフトタイプの
ゴム製ラグビーボールを使用します。
審判は主審・副審各1人の2人です。
守備側を1人少なくして行います。
ラグビーですので、パスは後方のみになります。
走らず、歩いてプレーします。
タックル等の接触プレーはしません。
エンドラインを超えて頭上にボールを掲げたら「トライ」です。

※ 「ニュースポーツ出前教室」とは？

各地区で実施しているスポーツ振興事業です。「ニュースポーツ」としてこれまでも、フロアカーリングねらえムジナもん（ピンポン玉を使ってのダーツ）、カップインゴルフ（床面に設置したカップに、ゴルフのパターでゴルフボールを打って入れる）などのスポーツを考案し、体験していただきました。

みなさんが楽しくスポーツをするお手伝いとして、羽生市スポーツ推進委員は以下のような活動を行っています。

今年度の主な主催・共催事業

- 5月 陸上競技記録会
- 6月 少年野球教室
全国フロアカーリング大会
- 7月 チャレンジ the スポーツ 2018
- 9月 少年野球教室
各地区体育祭
- 10月 各地区体育祭
市民体育祭
- 11月 各地区出前教室



- 12月 各地区出前教室
綱引選手権大会
剣道教室
- 1月 羽生市フロアカーリング大会
- 2月 市民駅伝大会
- 3月 藍のまち羽生さわやかマラソン



羽生市から世界を目指せ！

★トップアスリート育成事業★

【事業趣旨】

専門的な知識・技能を持った優秀な選手・指導者を迎え、直接優秀な選手・指導者に触れることにより、更なる技術力の向上を目指し、未来のトップアスリートの育成を図ると共に、市民のスポーツに対する関心を高め普及・振興を図ることを目的とし、各種教室等を開催します。



「少年野球教室」

平成22年から毎年開催しています。元プロ野球選手からの直接指導で、子供たちは大切な基礎技術と、ひたむきに野球と向き合う心を学んでいます。

参加者の声

キャッチャーの練習で、いつもの練習と違ったので、初めて知ることがたくさんありました。教えてくれて、ありがとうございました。（参加児童より）

ピッチャーの練習で教わったことが、試合で生かせました。勉強になりました。教えてくれてありがとうございました。

（参加児童より）

子供たちの技術向上に対して、わかりやすい指導でした。ありがとうございました。（参加した少年野球指導者より）

この少年野球教室で学んだ子供たちの中には、その後、高校野球で活躍している球児たちもいます。目指せ！甲子園！プロ野球！！



「剣道教室」

剣道の範士、教士の方々による直接指導。年齢、性別を問わず、剣道に打ち込む参加者の皆さん。極められた心技体に触れるすばらしい機会となりました。

参加者の声

段をもっている先生方に教えてもらうことができ、とてもよい機会になりました。（参加児童より）

剣道の細かいところまで指導をしていただきました。

学年や年齢別に分かれ、大人には子供たちの指導の仕方を、子供たちにはそれぞれに合った指導をしていただき、大変勉強になりました。（参加した少年剣道指導者より）

このほかにも、体操やバスケットボール、サッカーなど、様々なスポーツの教室を実施してきました。羽生市から世界を目指す、トップアスリートの育成のため、羽生市のスポーツ振興のため、今後も取り組んでいきます。

